

# Los erasmus de la UJI en Italia no quieren regresar - Mediterráneo - 05/03/2020

## UNIVERSIDAD

### Los erasmus de la UJI en Italia no quieren regresar

|| S. RIOS  
|| CASTELLÓN

Normalidad en la Universitat Jaume I (UJI). Sus alumnos han retomado la rutina de sus prácticas en centros de salud y hospitales, mientras que los cerca de 40 estudiantes de erasmus en Italia han optado por quedarse en aquel país.

La UJI decidió el pasado 26 de febrero suspender las prácticas ante la aparición de los primeros infectados por el coronavirus en la provincia de Castellón y la Comunitat. «Desde la facultad de Ciencias de la Salud están en contacto con la Conselleria de Sanidad y atentos a las informaciones y directrices que puedan lle-

---

**Los estudiantes ya han retomado sus prácticas en centros de salud y hospitales de la provincia**

---

gar desde este organismo», señalaron ayer desde la UJI.

Respecto al estudiantado que está en Italia, aseguran que, hasta la fecha, «no se ha recibido ninguna petición oficial de interrupción de su movilidad en universidades italianas». «Desde la Oficina de Relaciones Internacionales están en contacto con el alumnado para trasladarles la información actualizada que se recibe de los canales oficiales del SEPIE (Servicio Español para la Internacionalización de la Educación), que es la agencia nacional para la gestión del programa Erasmus+, así como de las autoridades sanitarias».

Por tanto, de momento, el coronavirus no está afectando a la actividad académica. ≡